



# 校長室より



令和7年 4月21日

自分らしく生きる 豊かに生きる

No.3

## 家庭訪問週間に入りました



急に気温が高くなりびっくりしていますが、校庭の藤棚では美しい花姿を見せてくれています。新学期が始まり、三週間目になります。この間に、新入生も少しずつ新しい仲間や教室環境にも慣れてきて、授業もガイダンスを経て、少しずつ各教科の授業が始まっています。21日（月）から25日（金）、家庭訪問週間となっています。ご協力をお願いいたします。学校とご家庭との連携を深め、丁寧な連絡を取り合いながら取組を進めてまいりたいと思っています。

新学期のスタートに当たっては、対面式、生徒会紹介、クラブ紹介、ものづくりオリエンテーション、自己探求オリエンテーションなどがありました。自主性や興味の追求、チャレンジがコンセプトとなっていますので、生徒たちも何を選ぼうか、興味津々でした。

4月11日（金）、2ブロックの対面式では、各自が自己紹介シートを作成して、リモートで自己PRを行いました。趣味が近い子を見つけることができたり、意外な一面を知ることができたりして楽しい時間でした。児童生徒たちだけでなく、先生方も発信されているのがいいですね。



11日（金）の生徒会の紹介では、昨年度の松林の清掃など自分たちがアイデアを出して取り組んだことも紹介されました。今年は、児童生徒会の役員選挙を実施することも発表されました。選挙日程の告示、立候補者の受付、選挙ポスター等の選挙活動開始、立会演説会、投票と開票、開票結果の発表という流れになります。18日（金）に立候補受付が締め切られ、立候補者が全員無投票当選となりました。5月2日（金）に、投票は行いませんが、児童生徒会役員の所信表明演説会が行われます。どんな学校づくりを目指してくれるのか楽しみですね。



和歌山病院に入院している1ブロック生も森林浴が始まります。強い紫外線などには十分気をつけていきましょう。